



ScienSpiritual
サイエンスピリチュアルマスター講座
オンラインスクール

第三章

スピリチュアルは
誰もが経験できること！

スピリチュアルは誰もが経験できること！

さて、それでは、

『スピリチュアルは誰もが経験できること！』

をレクチャーさせて頂きたく思います。

皆様は、もしかしたらスピリチュアル

いわゆる、霊的世界とは特別なもの…

自分には靈感がないから…などなど、

未知の世界の話し…と思われてませんか？

確かに一見、先の章にてレクチャー

スピリチュアルは誰もが経験できること！

ご伝授申し上げた“陰陽のエネルギーを操る術法”一つとっても、一見 現実世界とは無縁の特別な世界の話しと思えるやも知れません。それは“特別な方法”である事に間違いありませんが、方法は特別であっても霊的世界、いわゆるスピリチュアルと言う世界は皆様の身近にあるどころか、実は普段から皆様は当たり前に接しており、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

もっと言えば、皆様が幼き頃から現在まで、

無意識の内に沢山のスピリチュアルを

経験されていると言っても過言では

御座いません。どう言う事なのか？

例えば、朝「おはようございます」と

通りすがりの人と挨拶を交わす時や

子供が学校へ行く際「いってらっしゃい」

「車に気を付けてね」と送り出す時や

スピリチュアルは誰もが経験できること！

その他、様々なシーンで人が人へ声掛け致す時、霊的世界の視点から言えば、そこに“想い”と言う名の“磁力”を認められ『ことだま』と言うスピリチュアルであり、現実世界の視点で、それを“言語力”と言うのだと感じております。例えば、ビジネスシーンにてプレゼン作成を致す時エビデンスだけではなく、聞き手の

スピリチュアルは誰もが経験できること！

心を打つ為には、対抗馬に勝つ為にはと、

作成者の根拠と経験と“ひらめき”から、

思案する その時、霊的世界の視点から言えば

『易經（えききょう／古代中国の伝統的な占いであり占いの原点とも言われ また知恵の源とも言われる）』

とも類義するその方の独自独特な

スピリチュアルがあると感じており、

現実世界の視点でそれを“創造力”と

スピリチュアルは誰もが経験できること！

言うのだと感じております。例えば、
警察関係者が交通違反を取り締まる時、
司法関係者が違法行為を犯した
罪人に判決を言い渡す時、
親が子供の間違いを正す時、等々
靈的世界の視点から言えば、そこに様々な
趣旨の“愛・心”が込められた『お祓い』
と言うスピリチュアルであり、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

現実世界の視点で、それを“秩序”と、
言うのだと感じております。その他
まだまだ実は、皆様が普段
当たり前に経験されている事々に、
「それこそスピリチュアルなんですよ」
と言う様々が、沢山隠されてるんです。
しかし「それって、こじつけじゃないの？
ものは言いようだよね？」と

スピリチュアルは誰もが経験できること！

思われるやも知れませんが、
決して そうではないんです。
ここで私が何を申し上げたいのかと言うと、
現実世界・リアリティと、靈的世界・
スピリチュアルは表裏一体であり、それは
目・耳などを通して様々なデータを収集
出来る機能と脳・心を通して様々な
答えを出せる機能の両方を持った生命体、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

人間ならではの特性・才能・能力では
ないだろうかと私は強く感じております。
この人間独自の力を活用して “現実と
靈的は表裏一体” の定義を普段の生活に
落とし込むと不思議な事に『発想力』が
豊かとなり、発想力の重要性とは、例えば
目の前に様々なトラブルと言う障壁が
現れた時、そこで諦め 陰にのみ込まれるか、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

そこで陰を陽と言う名のチャンスに
生み変えられるか、それを担う
重要な役割、それが発想力だと強く感じて
おります。また “発想力” を靈的世界の
表現で言い換えれば、それを “スキャン・
直感” と強く感じており、
ですので私流に申し上げれば『発想力が豊か』
と書いて『スキャン・直感が強い』と読む

スピリチュアルは誰もが経験できること！

と重ねて強く感じて
おります。では、発想力を豊かにする為
どうすれば？ 世には様々な発想力upの
方法があると思いますが、私のお勧めは、
靈的世界スピリチュアルを現実世界
リアリティで紐解いて行くと言う方法に
御座います。先人の教えに信じる者は
救われると言う言葉がありますが、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

現在までに靈的世界スピリチュアルを語る一部の方々における、その教えや内容はそれを学んだ方々が、心が楽になったと一時的に思い込まされてしまう結果になりやすい、そしてその方々の現実世界リアリティにおけるトラブル問題は、実質、何一つ解決や好転されておらず、信じる者は騙される…信じる者は破綻する…

スピリチュアルは誰もが経験できること！

と言わざるを得ぬ結果に至ってしまった、多くの方々をこの目で見て来ております。『信じるとは先ず疑う事』と私は そうスキャンにて強く感じており、それがサイエンスピリチュアルの信念・哲学でも御座います。靈的世界スピリチュアルを信じる為に先ずは疑う事が大切であり、そして、その疑い方が更に大切です。

スピリチュアルは誰もが経験できること！

それを この章にて、
これよりご伝授 申し上げたく
『靈的世界スピリチュアルを
現実世界リアリティで紐解く』
と言う方法に御座います。

スピリチュアルは誰もが経験できること！

繰り返す様ですが、それを学び身に付けて頂く事で現実世界で言う発想力の豊かさ、靈的世界で言うスキャン・直感力の強さに繋がる事を感じております。
それでは早速、参りましょう。
先ずは、Step①
人間と言う生命体は、この世に誕生した時、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

例えて言うなら何も書かれていない、何万ページ以上にも及ぶ真っ白い辞書を持ってこの世に誕生 致します。そして最初は親や家族など大人達から、愛・心・礼儀・教養などなど、先ずは人として生きる為の基本となる学びを無意識の内に自然とその真っ白い辞書に書き込みながら歩んで参ります。そして、体の成長と共に

スピリチュアルは誰もが経験できること！

心の成長を図るべく、学問やスポーツ、人間関係や恋愛、社会生活 等々から得た学びを現実世界から旅立つ
その日まで自分の辞書へ書き続け歩み生きていると私は強く強く感じております。私は その自分の辞書の事を聖なる記録と言う意味を込めてサンクチュアリノートと呼んでおり、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

そのあなたの心の中にあるサンクチュアリ
ノートの中に靈的世界からの学びも
書き加えて行く事で不思議と あなたの
過去・現在・未来に生ずる様々な障壁
と言う名の陰を祓う方法が自然と
頭に降りて参り、そして、あなたは自動的に
それを祓う為の言動・選択を無意識の内に
行なえる様になり、陽の道を歩む事が

スピリチュアルは誰もが経験できること！

てきて参る事を私は強く感じております。
あなたの心の中にあるサンクチュアリ
ノートの中に書き加えてもらいたい、
靈的世界からの学びとは、こんな術法、
あんな術法、と言う種のものでなく、
先に申し上げた靈的世界スピリチュアルを
正しく信じる為に現実世界リアリティで
紐解く方法をご伝授申し上げます。

スピリチュアルは誰もが経験できること！

Step② 固定観念を一旦 外し、
通説を改めて見直してみましょう。
それでは、その例えとなる3つ程
通説検証を致して参りましょう。
その壱（1）「守護霊は本当にいるのか？」
よく生きてる人間の背後に守護霊は
必ず付いている…と言う説を唱える
一部の方々がおられます、先ず守護霊とは

スピリチュアルは誰もが経験できること！

一体何でしょうか。その一部の方々の説では
亡くなり精霊となったご先祖様や偉人達が
生きてる人間の波長と合うとその人間を
守護するべく御霊…と言われておりますが、
そもそも先に申し上げた様に『霊』とは、
人間が最期に発する磁力であり、
その磁力には“陰陽”の質があり、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

それを左右するのは我々 生きてる人間の
心の在り方から放つ磁力であり、ですので、
亡くなれた方の磁力と言う名の御霊が
御霊の意思だけで、生きてるAさんBさんを
好き好きで自由に選び、守護霊になる等、
到底感じる事は出来ません。ですので
守護霊とは…生きてる人間が亡くなられた
ご先祖様や偉人達の生き様や在り方から、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

学び得た、生きてる人間の脳に
インストールされたデータ、いわゆる、
知識と言うものであったり、また、
亡くなられたご先祖様や偉人達から
放たれた磁力と生きてる人間の放つ
磁力とが引き合い、例えばそれが
大きな陽のエネルギーを生み出せた時、
生きてる人間の現実世界で起こる

スピリチュアルは誰もが経験できること！

様々なシーンで、陽のエネルギーが起こす
摩訶不思議な奇跡と言う靈的世界の
事象であったりと
サイエンススピリチュアルでは、
守護霊と言われるもの真意をその様に
解釈しつつ、なぜ守護霊と言うものが、
あたかも生命体の様な形で言い伝え
られてるのかを分析してみると、それは

スピリチュアルは誰もが経験できること！

イメージしやすくかつ感謝の気持ちを
持ちやすくさせる為に昔の偉い御坊さん
などが例え話として説法された事が
その起源なのかも知れません。その証に
守護霊と言う生命体が万人に付いて
日々、守護してくれるならば、悲しく
辛い事件や事故などは、この世から消えて
なくなってくれるのでとそう思いつつ、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

逆に そうであってくれたら良いのにな…
とも思ってしまう私があります。
通説検証、その式（2）
「先祖が犯した罪を 子孫が請け負う…!?」
“因縁”と言う仕組について」
私の所へお越し下さるご相談者様の質問で
現在、起きているトラブルの原因は、実は
ご先祖様が生前に犯した罪が因縁となって

スピリチュアルは誰もが経験できること！

現世における子供や孫などに災いを
齋せていると、ある靈能者の方に
言われてどうしたら良いのか怖くて怖くて…
と言うご相談が意外に少なくないんです。
私は思います、なぜ先祖が関係ない子孫に
責任を擦り付けるのでしょうか？
もし、それが本当ならそれこそ先祖は
賠償責任の放棄、及び責任所在の転嫁

スピリチュアルは誰もが経験できること！

と言う重大な罪を更に重ねる事となり、
仮に、閻魔様が本当にいるならば、
先祖は処罰対象となるでしょう。ましてや
その先祖が犯した罪を子孫が因縁浄化の
方法としてお墓参りに来いだとか、
お墓を新しく建立しろだとか等々、
どこまで我がまま勝手な先祖なのか
と呆れてしまいます。例えば、私の先祖が

スピリチュアルは誰もが経験できること！

生前に罪を犯したり、人に恨まれる様な事を
したり、それが因縁となり私や 私の大切な
人間に災いを齋していく、
それを払拭する為に先祖供養だとか、
ましてや、世界平和の為に献金だとか
そんな筋道の通らぬ事がまかりとおる
世界があるのならば、私は即刻自分の
家系から除籍させて頂き、その因縁とか言う

スピリチュアルは誰もが経験できること！

訳の分からぬ責任をその当事者である
先祖に戻し、きっちと先祖にけじめ取らせる
努力を懸命に行なう事でしょう。例えば、
皆様がもしミスティクをしてしまった時、
皆様は大切な人に責任を擦り付けますか？
そんな事は、絶対になさらないですよね。
では何故、例え一部の方々が
仰る通説であったとしても、そんな不道理な

スピリチュアルは誰もが経験できること！

通説があるのでしょうか？それは、先祖が
犯した罪や 人から恨まれる事々など、
反面教師として学び、その歴史を
繰り返さないと言う現在を生きる
我々が『律する』為の一つの
心トレーニングとして先人が分かりやすく
イメージしやすい様に作り出して下さった
例え物語であると私はそう感謝の想い、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

抱かせて頂いております。通説検証、
その参（3）「神様って…いるの？」
とよく聞かれる質問です（笑）
私は思います、神様とはその人間が
希望を持って頑張れて、そして、
心の支えとなれて、更に感謝や反省など
素直になれる為の媒体・象徴であり、
それが人によっては、例えは地球や宇宙が

スピリチュアルは誰もが経験できること！

例えば、毎日お世話になっている家や庭が、
トイレやお風呂が、例えは亡くなった
祖父や祖母が、父や母が、ペットや遺品が、
例えは、御札や御守が…などなど、その方に
とって、頑張れて心の支えとなれて
素直に正直になれるのなら、どんなものが
神様であっても良いのだとそう強く感じて
おります。また その定義とは別に神様とは、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

信じる信じないと言う種のものではなく、
仮に神様がいるとしたら、神様に信じて
もらえる様な生き方・在り方をそして
神様は、依存するものではなく、自分を
律するものであると言う事を意識して
日々、歩む事が大切だとそう信念を
持っております。通説検証、その肆（4）
「宇宙パワーって何？」よく、ご相談者様より

スピリチュアルは誰もが経験できること！

スピ系の方って、宇宙パワー、宇宙パワーと言いますケド、どんなパワーがあるんですか？
と尋ねられる事があるのですが、その前に
スピ系と言う略称がある事に驚きますが、
そもそも宇宙からの恩恵はこの奇跡の
惑星、地球が誕生できる環境や
恒星 太陽の光や
衛星 月の引力などなど、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

沢山の陽、いわゆる宇宙からの手助けがあっての地球と私は そう捉えております。
しかし逆に、が成りプラズマなどから地磁気が乱され、ひいてはオゾン層の破壊や紫外線量の増加など、陰、いわゆる宇宙が地球に及ぼす影響もあり、やはり自然界も陰陽 表裏一体の方程式立っているのだなと私はそこから改めて、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

学びを得られる事に宇宙と地球の環境へ更なる感謝の気持ちが湧いて参ります。
私は思います、宇宙から届くものには、地球や生命体にとって陽となるものや陰となるものの両方があり、しかし その殆どが、現在までに科学で解明・立証されており、宇宙パワーを語られる方々が伝えたい事は、その様な

スピリチュアルは誰もが経験できること！

物質的な事でなく、感謝や反省など 人間がこの地球で生きて行く上で、 大切にしなければいけぬものの一つ、 精神のカテゴリを分かりやすく、そして イメージしやすい様に、例えを使ってお話し致して下さっているのではと私は そう心より感銘しておる次第です。
ですので、それを日常生活に

スピリチュアルは誰もが経験できること！

落とし込むべく、私が地球環境の為に何が出来るのかをスキャンはもとより、専門家から学んでみたいと言う向上心が、 このシナリオを制作している今、とても芽生える事が出来ました。
通説検証、その伍（5）

「不老不死の秘術や秘薬って本当にあるの？」
こちらもカウンセリング時、ご相談者様より

スピリチュアルは誰もが経験できること！

実は意外にも少なくはないご質問の一つに御座います。不老不死…この地球上の歴史の中で、その様な結果に至れた人間て… 私のスキャンでも私の関係者の医学者や歴史学者に尋ねてもその様な事実はありません。事実は無い…と言うよりも 人間である以上、生命体である以上、万物において、その個体が永久的に

スピリチュアルは誰もが経験できること！

生き続けられる事は出来ません。
ましてや、不老不死が可能となる秘術や秘薬なども在ろうはずの無い創作物語である事も周知の事実です。では何故にその様な説が世に生まれたのでしょうか？
私は思います、人間が永遠に美しく健康で在り続けたければ、こんな栄養に心掛け、あんな運動を行ない…等、太古の先人達から

スピリチュアルは誰もが経験できること！

現代に至るまで、言うなれば
「生涯に渡り現役である為に」
を体現するべく、知恵と経験の歴史に
積み重ねられた、自己マネジメントの
重要性を提唱する方法・手段の一つとして
人々が着目しやすい“不老不死”と言う、
文言で表現したセルフケアの大切さの
教示ではないだろうかとそう感じつつ、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

太古の先人達は、本気で不老不死を研究し、
現在に至り、健康や人体における様々な
事実が明確化した切っ掛けになっているやも
知れぬと人間の知恵・歴史に感服
すると同時に感謝の念を抱いております。
しかし本当に…不老不死となれる秘術や秘薬が
あったら、この世はどうなってしまうのか…
色々な意味で考えさせられますね…

スピリチュアルは誰もが経験できること！

皆様、ほんの5例ではありましたが、
この様に、そのものの実態や真意は
分からずとも仮説・通説は多々あり、
その中から多数決で、
より賛同の多い説を選ぶのではなく、
その実態や真意が
分からぬものに対して、
あなた独自の現実視点から、

スピリチュアルは誰もが経験できること！

分析・検証を行なう事で、冷静な心が生まれ
その冷静な心を持って、実態や真意が、
分からぬものから、自分や大切な人達が
日常生活と言う名の現実世界で、
前だけを見て歩める為の心と言う名の
霊的世界が豊かになれるあなたの独自の
仮説を発想されてみて下さい。
人を傷付けたり、人を陥れたりしない

スピリチュアルは誰もが経験できること！

仮説であれば、あなたに都合の良い
仮説であっても良いのです、あなたが
あなたの大切な人達が、心、豊かに前向きに
なれる仮説あらば、様々な発想を持って
樹立されてみて下さい。それがひいては、
あなたや大切な人達の心を律する
ものとなる事はもちろん、それを発想された
あなたの霊的世界スピリチュアルにおける

スピリチュアルは誰もが経験できること！

スキャン・直感力の磨きトレーニングと
必ずや功を奏す事を強く感じております。
是非、騙されたと思って実践されてみて
下さいね。